

Cuba prioriza vacunación de refuerzo en las embarazadas

Image not found or type unknown



Vacunación de refuerzo para embarazadas

La Habana, 31 dic (RHC) Casi al cerrar el año 2021, al cierre del 28 de diciembre se habían aplicado en Cuba 30 millones 274 mil 009 dosis de vacunas y un total de 9 millones 643 mil 835 personas habían completado su esquema de vacunación, lo que representa el 91,3 % de la población vacunable, según dio a conocer el ministro de Salud Pública José Angel Portal Miranda.

En un artículo publicado en su página de Facebook, el titular de Salud agregó que en noviembre se comenzó a administrar una dosis de refuerzo a los mayores de 19 años que 6 meses atrás hubieran concluido su esquema de vacunación.

Ante la amenaza que significa la expansión de la variante ómicron, en Cuba se decidió adelantar el cronograma de vacunación en todos los grupos de riesgo y territorios. Esta decisión incluye también la posibilidad de recibir la dosis de refuerzo a partir de los 3 meses de la última vacuna, indicó el especialista.

Se ha decidido comenzar la vacunación con dosis de refuerzo a los convalecientes, previamente vacunados con Soberana Plus, luego de 6 meses de haber sido inmunizados; y a partir de esta semana, en el país ha priorizado el grupo de riesgo de las embarazadas.

Como conceptos esenciales para llevar a cabo esta estrategia se garantiza una vacunación extensiva e intensiva, en la cual se emplearán las tres vacunas cubanas con Autorizo de Uso de Emergencia: Soberana Plus, Soberana 02 y Abdala.

Hasta el 28 de diciembre los territorios habían aplicado un millón 610 mil 388 de dosis de vacuna de refuerzo, a partir de las que recibieron y las reservas con que contaban.

Luego de un año de complejos desafíos epidemiológicos que nos impuso la COVID-19, Cuba ha comenzado a transitar una nueva etapa en el control del virus, que requiere del acompañamiento responsable de todos, señaló.

Sobre las fiestas de fin de año y año nuevo que se avecinan, Portal Miranda envió un mensaje: «Que el reencuentro con familiares y amigos que distinguen siempre estas fechas del año, no nos lleven a echar por tierra el descomunal esfuerzo de tantos, que nos ha permitido llegar a este nuevo momento de apertura en el país».

«Retomemos nuestras acciones cotidianas con disciplina y el estricto cumplimiento de los protocolos establecidos, para que la familia cubana no tenga que lamentar más daños como consecuencia de esta terrible epidemia». (Fuente: Granma)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/salud/281434-cuba-prioriza-vacunacion-de-refuerzo-en-las-embarazadas>



Radio Habana Cuba